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令和５年度 第1回 安来市地域公共交通活性化協議会 

議 事 要 旨 

 

１．日  時 

２．場  所 

３．出席者 

： 

： 

： 

令和5年7月20日（木） 14：00～15：00 

安来市役所 202会議室 

 ○会 長 

○委 員 

 

 

 

 

 

 

 

〔安来市〕 

〔運送事業者〕 

 

 

〔労働組合〕 

〔警察〕 

〔学識経験者〕 

〔中国運輸局〕 

 

[島根県〕 

安来市政策推進部 次長 

一般社団法人島根県旅客自動車協会 専務理事 

       〃         安来支部長 

日本交通株式会社安来営業所 所長 

島根県交通運輸産業労働組合協議会 事務局長 

安来警察署 交通課長 

米子工業高等専門学校 教授 

島根運輸支局 首席運輸企画専門官 

   〃    運輸企画専門官 

島根県地域振興部交通対策課 係長 

   〃                      主任 

池 上 孝 順 

秦 日 出 海 

山 崎 建 夫 

石 川 義 幸 

丸 山  武 

林  武 志 

加 藤 博 和 

鬼 村 ま り 子 

東 山 明 広 

大 谷 倫 広 

実 重 和 成 

  〔島根県〕 島根県松江県土整備事務所広瀬土木事業所 維持課長 松 本 安 司 

  〔安来市〕 安来市建設部土木建設課 課長 加 藤 健 一 

 ○事務局  安来市政策推進部地域振興課  課長 

      〃         交通政策係長 

      〃        主任主事 

細 田  浩 

石 川 貢 之 

福 田 晃 平 

４．次  第 ： 1. 開会 

2. 会長あいさつ 

3. 報告事項 

（1） 安来市地域公共交通計画の基本目標の進捗状況について 

（2） 宇賀荘地区におけるデマンドタクシー事業の状況について 

4. 協議事項 

（1） 実証実験後の事業について 
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開会 

 

会長あいさつ 

 

報告事項 

（1）安来市地域公共交通計画の基本目標の進捗状況について 

（配布資料を用いて事務局より説明） 

【会  長】 ご意見等あればお願いしたい。 

 

【委  員】 ワクチン接種の送迎は具体的にはどのようにして実施したか？ 

 

【事 務 局】 移動手段がない方にワクチンの予約を取った際に、接種予定日に往復の送迎を行

った。令和３,４年度で実施した。 

 

【委  員】 ５年度では実施しなかったか？ 

 

【事 務 局】 コロナウイルスの分類が変更したことと、４月当初で予防接種が無かったため、

実施しなかった。 

 

【委  員】 ワクチン接種の際にタクシーを利用する費用はすべて公的支援になるのか？ 

 

【事 務 局】 ６５歳以上はすべて公的支援になる。 

 

 

（2）宇賀荘地区におけるデマンドタクシー事業の状況について 

（配布資料を用いて事務局より説明） 

【会  長】 ご意見等あればお願いしたい。 

 

【委  員】 １０時から運行開始は利用があるのか？ 

 

【事 務 局】 １０時より前は病院の送迎等でタクシーの人員がさけなかったことと、元々その

時間は宇賀荘地区でイエローバスは走っていなかったため。今後タクシー事業者

と協議をする予定である。 

 

【委  員】 時間帯によって、利用者の数は変わってくるか？ 

 

【事 務 局】 １０時～１０時半までの宇賀荘地区から市街地への便が利用者が一番多い。この

時間はあいのりが多数発生する。それ以降はまばらに利用する傾向がある。 

 

【委  員】 曜日で利用者の数は変わってくるか？ 

 

【事 務 局】 そこまで差はないが、若干土日は少ない。 

 

【委  員】 タクシー事業者の利用者をあいのりタクシーで取ってしまったと説明にあったが 
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       収入の面ではどうか？ 

 

【運送事業者】 収益については、実施期間が短く不明なところもあるが、タクシーを利用する

人が増えたことは喜ばしいと感じている。 

 

【委  員】 広瀬方面にはいけないか？ 

 

【事 務 局】 あいのりタクシーからイエローバスへの乗り換えで考えている。タクシー事業者

の人員と、元々のタクシーの利用者を奪わないために、一定の利便性までとして

いる。 

 

【委  員】 乗り換えの場合、運賃は高くならないか？ 

 

【事 務 局】 一日乗車券を利用してもらうことを考えている。家の前まで来るのであいのりタ

クシーの方が評判は良いのではとみている。 

 

【委  員】 予約方法に関しては、要望があるようだが、利用者は毎日予約をとることで運行

はできているか？ 

 

【事 務 局】 当初、タクシー事業者は日替わりの予定だったため、前日までの予約としていた

が、日替わりでの対応はタクシー事業者の負担が大きくなるため現状は月交代で

実施している。予約の期間は改善の余地はあると考えている。 

 

【運送事業者】仮に、一週間先まで予約をされると利用者側が忘れたりなど、利用者とタクシー

事業者間でトラブルが起こりかねないので、なるべく前日もしくは当日の予約が

良いと感じている。 

 

協議事項 

(1) 実証実験後の事業について 

（配布資料を用いて事務局より説明） 

 

【委  員】 １０月以降の事業について別途説明はするか？チラシなどは作成するか？ 

 

【事 務 局】 説明は行う。民生委員をつうじて個別で説明する予定。チラシも作成予定。 

 

【委  員】 川西地区は対象外だが、今後はどうするか？ 

 

【事 務 局】 タクシー事業者と協議したが、規模が大きいため対応が難しいと考えている。 

       今後、対応策について検討したい。 

 

○審議について 

  

上記の報告事項及び協議事項については、直後に行われた安来市地域公共交通会議

にて委員の賛成多数で、承認を得た。 


